



## El Ayuntamiento adjudica obras de reurbanización de la calle Bartolomé Escobedo en el distrito de Campanillas

- Las actuaciones de mejora de esta vía se centran en la modificación del pavimento

**Málaga, 12 de diciembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha adjudicado a la entidad Sardalla Española las obras del proyecto de reurbanización de calle Bartolomé Escobedo en el distrito de Campanillas, por un importe de 87.666,77 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de dos meses.

Las actuaciones previstas se centran en la renovación del acerado de ambas márgenes de esta calle que se encuentra deteriorado, en el caso de la acera sur debido al crecimiento de las raíces de los árboles que allí se ubican. Para ello, se contempla la repavimentación y el traslado a zonas verdes municipales cercanas de los 14 árboles que actualmente existen en esta calle para así garantizar la accesibilidad de la acera.

1/1